

675

PERIER (*William*), Avocat (La Haye, 9.8.1872-Bruxelles, 4.9.1931). Belge de naissance.

Après avoir conquis son diplôme de docteur en droit, puis exercé pendant quelques années la profession d'avocat, il s'embarqua pour la Chine où il exécuta, avant la guerre 1914-1918, de nombreuses missions pour compte des Charbonnages de Kaiping.

Rentré définitivement en Belgique, il fut nommé sous-chef de bureau au ministère des Colonies et chargé spécialement des services de la bibliothèque de ce département. Peu après, en 1912, il fut nommé membre du comité de l'Union Coloniale Belge et administrateur-délégué de l'Union Coloniale Auxiliaire.

En 1913, il présenta au troisième Congrès Colonial International qui se tint à Gand un intéressant rapport sur l'introduction de la main-d'œuvre chinoise au Katanga.

Durant la première guerre mondiale, il séjourna à Londres où il participa à la création de l'Office Colonial puis fut attaché au cabinet du ministre des Colonies.

Après la fin des hostilités, William Périer fut chargé, par les Huileries du Congo belge, de diriger leurs services de propagande. A ce titre, il créa le musée et le cinéma de la Lever House à Bruxelles.

Quelques années plus tard, on fit appel à son dynamisme pour contribuer à l'organisation de l'Exposition coloniale internationale d'Anvers et mettre sur pied la participation belge à l'Exposition coloniale internationale de Vincennes.

Sa mort, survenue en septembre 1931, fut unanimement regrettée.

7 janvier 1952.
A. Marchal.